



# STEP UP!

～何事にも全力で取り組むクラス～

6年学級通信  
下条小学校  
2024年11月20日  
NO. 15



## 友だちはいもいもんだ

先日は、お忙しい中、発表会を見に来てくださりありがとうございました。「友達の大切さ」「生きることのすばらしさ」は伝わったでしょうか。発表会が成功してとてもうれしい気持ちですが、もうこの子たちと「ユタ」の練習をすることがないのかと思うととてもさみしいです。日に日によくなっていく演技を見て、毎日の練習がとても楽しく、充実した時間でした。「このせりふは低く強調していいのかな」「ここはどう動きを入れるといいかな」とたくさん意見を出し合っ、とにかく笑ってばかりの楽しい練習でした。大きな行事を終えてまた一つ「STEP UP!」した子どもたち。次は休む間もなく、壁新聞づくりに持久走大会！今度はどんながんばりと成長を見せてくれるのか楽しみです。発表会を迎えるまでの温かいご支援、本当にありがとうございました。

## ユタとふしぎな仲間たち



## すばらしい仲間

裏面あり

## 校内発表前最後の練習



## 本番直前の円陣



## 校内発表前の円陣



## 本番後！大成功だったね！

## 発表会を終えて

本番の直前に急に緊張してきました。下駄箱で待つときに小道具の傘の持ち手の部分がとれてしまってびっくりしました。いろいろあったけど、劇が成功してよかったです。（結愛）

せりふを覚えるのが大変だったけど、たくさん練習して覚えることができました。ゆっくりはっきりせりふを言うことと、堂々と演じることを意識しました。本番は練習より上手にできました。（大河）

はじめは、役になり切れなかったけど、たくさん練習したり、動きを加えたりして工夫しました。失敗しても気にしないという気持ちで演じました。練習よりも声を通してきれいな歌声で歌えました。（晏里）

毎年緊張して泣いてしまったり、舞台に出ることができなかつたりしたけど、今年は舞台に出て演技をすることができてよかったです。これからいろいろな行事に積極的にがんばっていきたいです。（柑那）

6年生の発表会がいちばんうまくできました。今年は練習も楽しかったし、うまくできたのでうれしかったです。みんなで円陣を組んだら勇気が出てきて、舞台上で堂々と演じることができました。（衿名）

歌のときに客席を見ると、お父さんは泣いていて、お母さんは真剣だけど、楽しそうな顔をしていました。家に帰ってから2人に「上手にできていた」とほめてもらえてうれしかったです。もう劇をやることがないと思うと、何だか少しさみしいです（結菜）

せりふを大きな声で言えてよかったです。お客さんが笑ってくれてよかったです。最後の発表会とても楽しかったです。（湊土）

今回は、小学校最後の発表会だったので、悔いなく終われるようにがんばりました。校内発表のときにもした円陣を組んで気合を入れて演じました。みんなに褒めてもらえていい思い出ができました。（蒼）